Sperrung Brünigstrasse

Am Freitagmittag, 09.08.2019, musste die Brünigstrasse zwischen Giswil und Kaiserstuhl für alle Verkehrsteilnehmer gesperrt werden. Der Zeitpunkt für die Öffnung ist noch nicht klar.

Am Freitagmittag, 09.08.2019, ab 11.40 Uhr, musste die Brünigstrasse zwischen Giswil und Kaiserstuhl für alle Verkehrsteilnehmer gesperrt werden. Die Sperrung erfolgte aufgrund einer Blockade durch ein grösseres Fahrzeug und gilt für alle Verkehrsteilnehmer.

Es besteht lokal keine Umleitung. Verkehrsteilnehmern wird empfohlen den Kanton Obwalden grossräumig zu umfahren.

Die Kantonspolizei Obwalden steht mit Unterstützung der Feuerwehren im Einsatz.

Weitere Informationen folgen.

Kontakt/Rückfragen:

Florian Ulrich, Departementssekretär Stv., Sicherheits- und Justizdepartement, 041 666 62 18